
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やまんなか便り  
 

毎回、食材や手土産を頂いた

り、配膳などのお手伝いをし

て頂いたり、皆さんのご協力

に感謝です！お申込み頂け 

 
発行元：南山城村役場産業観光課 
発行日：令和７年６月１日 

やまんなか ランチ会 

 

【日時】 6/1８（水）１２時３０分～ 

【参加】 ７00円程度 ※未就学児無料 

【申込】 要予約。お電話やメール、スタッフまで 

 

 

7/５笠置町のイベント出演

に向けて練習します！ 

見学だけでも大歓迎★ 

 

鼻笛・オカリナなど 

みんなで笛を吹こう会 

【日時】6/２５（水）１０～１２時 

【参加】無料（出入自由） 

 

やりたい手仕事を持参して、各

自の作業を楽しむ時間♪見学や

おしゃべりだけでも大歓迎！ 

手づくりを楽しみたい 

ちくちく手しごとの会 
  

【日時】6/2７（金） １４時～ 

【参加】無料（出入自由）       

 

タネや苗、畑情報の交換のほか、も

し天気がよかったらメンバーの畑

ツアーにでかけるかも！(*^▽^*) 

【日時】6/１８（水）１４～１５時半

【参加】無料（出入自由ただし外出有） 

種の会 

 

【日時】6/2５（水） １４時～ 

【参加】無料（出入自由） 

南山城村から発信！ 

ZINE（ジン）の会 
 

原稿を持ち寄って、手作り紙冊子

「むらじん」を作っています♪見学

やおしゃべり参加もＯＫです！！ 

移住交流スペース 

「やまんなか」 
 
 
 
 

田山上フケ 10－4 
 

☎ 0743-94-0666 
murapura163@gmail.com 

開館：水・金・土 

   10～16 時 

 
＜来月のイベント＞ 

 

◆といろの会 作品展 
 
7/９～１２（水～土）， 

16～19（水～土） 

 南山城村で開かれている絵の会の 

第８回作品展です◎ 

 

【日時】6/１３（金） １３時半～ 

【参加】無料（出入自由） 

踊り好きさん集まれ～！ 

村で踊ろう会 
 

さぁて、夏にむけて動き出しまし

ょう！南山城村音頭や、盆踊り

など一緒に踊りませんか？ 

◆ギター演奏会 7/６（日） 午後 

「南山城村アコギ CLUB 

風をあつめて」の定期演奏会♬ 

 

春日神社（高尾地区） 

夏越
な ご し

の祓
はらえ

/
・

茅
ち

の輪
わ

くぐり 

 

＼今年前半の厄落としを！／ 

るだけでも応援になっています♡ 

ご参加おまちしています(^^)/ 

チガヤの輪っかをく

ぐって身を清めまし

ょう！ご一緒してく

ださる方はご連絡

ください(^^)/ 

６/２９（日）１５時～ 

 
空き家 

無料相談会 

同時開催！ 



移住者たちの醤油づくり ～仕込み編～ 

                              移住交流推進員   野﨑弘之 

何やら面白そうな集まりがあるという噂を

聞きつけて、取材がてら様子を見に行ってきま

した。それは、移住者たちが「醤油づくり」を

やっている仕込み作業の現場でした。ミッシー

こと、三嶋覚さんのお宅で作業が行われてお

り、そこには村内だけでなく、奈良市月ケ瀬や

伊賀市島ケ原の移住者も参加していて、移住者

たちのネットワークが少しずつ広域になって

きているのを実感します。 

醤油用の麹は購入しているとの事なので、麹に塩

を揉みこんでから樽に移し、水を入れて今日の作業

は終了です。でも、ここから大変な作業がしばらく

の間続くようです。熟成・発酵を進めるための手作

業が結構大変らしく、その度に LINEグループでメ

ンバーに呼びかけて集まっているようです。この醤

油作りメンバーですが、見よう見まねでやってるの

かと思いきや、実は昨年一度「醤油づくり」にチャ

レンジしているのです。わざわざ名張から「しぼり

師」をお呼びして、実際に醤油ができ上がったとい

う実績があります。その際の「しぼり粕」を活用し

て、ミッシーのぱんでは早速新商品が生まれている

とか☆  

もちろん初めての事

だったので課題もあり、

今年はその課題を克服

するための手筈を整え

ているという印象を受

けました。 

なかなかオモシロい事が起きてますね。 

 漬け物作りや、麹作り、味噌作りなど、

やはりこういった「発酵食」には、移住者

たちは関心が強いみたいです。地元出身

の方と、移住者たちとがコラボレーショ

ンして行われる取り組みにも感激です。 

個人的にも興味があるので、今後も追

いかけて取材&レポートをしていきたい

と思っています。 


